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桜、さくら、サクラと待っているうちに、花の
季節も終り新緑の季節となりました。浅緑、もえ
ぎ色とさまざまな色の若茅が芽吹いています。
第326回源泉研究部会・研修会は、４月５日

「ＮＨＫスタジオパーク」でした。毎日テレビを見
ない日はないと云う今日、影響力の大きさは新聞
をしのいでいるとか。「スタジオパーク」は番組

製作の舞台裏や最新技
術による映像上映など、
イベント、公開番組を
通して放送にふれるこ
との出来る体験型テー
マパークです。

大河ドラマの紹介もあり「平清盛」の衣装、小
物等の展示もあり、大変興味深く見学致しました。
遡ること49年、昭和38年大河ドラマの第一作は

「花の生涯」。この年のテレビ受信契約数は、約
1,570万だそうです。
大河ドラマの描かれてきた時代は、室町戦国時
代が20作と一番多く、次いで江戸時代が15作。
今年の「平清盛」は51作目。一時は「平氏にあ
らずんば人にあらず」
と全盛を誇った平家政
権は、長く続かず一門
は滅亡するとか…。
毎週日曜日が益々楽
しみです。

《源泉研究部会》《女性部会》

◆合同研修会（管外）◆
～ NHKスタジオパーク見学 ～

新星自動車（株） 峯岸　和子

多くの参加者で… 本格派の中華を…

「第271回研修会」「第32回定時総会」が４月13
日に行われました。
第１部の研修会では、
曽我上席より研修をし
て頂きました。
第２部の「第32回定
時総会」は、滝口部会

長が議長席に着き、「平成23年度事
業業報告・収支決算報告」「平成24
年度事業計画・予算」など満場一
致で可決されました。
終了後の交流会には、新人の方

も含めて多くの皆様が参加して下
さり、盛会裏に終了しました。

《源泉研究部会》

源泉研究部会の「第327回研修会」「第37回定時
総会」が４月12日に行われました。

第１部の研修会では、
木下上席より研修をし
て頂きました。
第２部の「第37回定
時総会」は、安藤部会
長が議長席に着き、「平

成23年度事業報告＆収支決算報告」
「平成24年度事業計画＆予算」が、
満場一致で可決されました。

その後、会場を中野サンプラザ
に移し、懇親会を開催しました。
終始、和気藹々の中、盛会裏に終了しました。

◆「第327回研修会・第37回定時総会」を開催◆

青年部会の皆様
滝口部会長

源泉研究部会の皆様

安藤部会長

◆東法連第4ブロック部会長会に参加◆
４月16日、豊島で、「東法連第４ブロック連絡
協議会」が開催され、当会より６名参加しました。

◆平成24年度　東法連青連協役員会に参加◆
４月18日、全法連会館において、「東法連青連
協第１回役員会」が開催されました。
当会より柴野氏（青連協・副会長）が参加しま

した。

◆東法連第4ブロック連絡協議会（総会）に参加◆
５月９日、池袋で、「東法連第４ブロック連絡
協議会（総会）」が開催され、当会より５名参加
しました。

◆東法連青連協定時連絡協議会を開催◆
５月10日、全法連会館で「東法連青連協定時連
絡協議会」が開催され、当会より柴野氏、滝口氏
が参加しました。

《青年部会》

◆「第271回研修会・第32回定時総会」を開催◆


